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Wo wohnst du? Where do you live?

Ich wohne
(I live)

Du wohnst
(You live)

Er wohnt
(He lives)

Sie wohnt
(She lives)

Wir wohnen
(we lives)

in einem Einfamilienhaus
[in a detached house]
in einem Doppelhause
[in a semi-detached house]

in einer Wohnung
[in a flat

an der Küste
[on the coast]
auf dem Land

[in the country]
in den Bergen

[in the mountains]
in einer Stadt

[in town]
in einer Großstadt

[in town]
in einem Dorf
[in a village]

Wohnst du gern hier? Do you like living here?

Ich wohne
gern

[I like 
living]

Ich wohne
nicht gern
[I don’t like 

living]

an der Küste
[on the coast]

auf dem Land
[in the country]

in den Bergen
[in the mountains]

in einer Stadt
[in town]

in einer Großstadt
[in town]

in einem Dorf
[in a village]

hier
[here]

dort
[there]

denn es ist

[because it’s]

schön

[ beautiful ]

ruhig

[ quiet ] 

langweilig

[ boring ] 

hässlich

[ ugly ]

toll

[ great ] 

Phonics: W
W sounds like V

Ich wohne Wo    Wann Wohnung
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In meinem
Haus
(In my 
house)

Im
Erdgeschoss

(on the 
ground 
floor)

Im ersten
Stock

(on the first 
floor)

Im zweiten
Stock

(on the 2nd

floor)

Draußen
(Outside)

gibt es
[there 

is]

habe
ich
[I 

have]

haben
wir
[we 

have]

einen [a]
keinen
[no]

Garten [garden]

Dachboden [attic]

eine [a]
keine
[no]

Garage [garage]

Küche [ kitchen]

ein [a]
kein [no]

Wohnzimmer [living room]

Esszimmer [dining room]

Schlafzimmer [bedroom]

Badezimmer [ bathroom]

Was gibt es in deinem Haus ? What is there in your house?

Did you notice…
In German, they often form new nouns by adding to 
existing words together
E.g
wohnen = to live
Zimmer   = room
Wohnzimmer = living room

essen = to eat
Esszimmer = dining room

So, if Schlafzimmer is the bedroom and Badezimmer
is the bathroom, what do you think the verbs 
schlafen and  baden mean?

Phonics:
Z sounds like TS

un
zweiten Zimmer
zehn ziemlich



3

Was gibt es in deinem Zimmer? What is there in your bedroom?

In
meinem
Zimmer

(In my 
bedroo

m

gibt es
[there is]

habe ich
[I have]

haben wir
[we have]

einen
[a]

keinen
[no]

Kleiderschrank [ wardrobe]

Stuhl [chair]

Fernseher [TV]

Schreibtisch [ desk]

eine
[a]

keine
[no]

Kommode [ chest of 

drawers]

Lampe [chair]

ein
[a]
kein
[no]

Bett [ bed]

Regal [shelf]

Grammar:
All German , how we write the definite article (THE) changes 
after  certain prepositions.
So, after  hinter [behind] ,unter [under],auf [on], in [in ]
and neben [next to], we make the following changes
DER DEM
DIE DER
DAS DEM

Der Kleiderschrank

[the wardrobe]

Der Stuhl [the chair]

Der Fernseher [the 

TV]

Der Schreibtisch

[the desk]

ist
[is]

hinter [behind]

unter [under]

auf [on]

in [in]

neben [next to]

dem +[the masc. 

noun]

der [the fem. 

noun]

Die Kommode [the 

chest of drawers]

Die Lampe [the lamp]

dem[the neuter 

noun]
Das Bett [ bed]

Das Regal [shelf]
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